

商・工業



共同店舗「フォレストファイブ」



地元スーパー



自転車製造工場

商業においては、国道118号沿いと駅前を中心とした地元商店街が日々の暮らしを支えています。しかし、モノが豊かな今、消費者は買い物に“情報収集”や“レジャー”といった新しい楽しみを求めているのも事実です。

町では、共同店舗を核としたワンストップ・ショッピング型の店舗づくりや、高級品を扱う専門店化を促し、楽しみながら買物ができるバラエティ豊かな商店街を形成するとともに、共同駐車場や公園等の整備を行い、消費者の利便性をさらに追求しています。

工業においては、豊富な森林資源を背景とした製材工場が主体となっていましたが、近年では林間工業地帯に団地を形成。地の利を生かした企業誘致が行われ、地元企業をはじめ、県外からも精密機器やプラスチック、自転車製造工場などが進出、操業を開始しています。

今後も、町のさらなる発展のために、そして若者の要求に応えた就業の場を確保し、地元雇用の拡大、所得の安定を図るためにも、既存産業の振興はもちろん、地域性を生かした企業誘致を積極的に行っています。

佐川広興さん●製材業

町の財産でもある豊かな自然を失うことなく、商工業地や住宅地、農地、そして緑地がバランスよく整備された町になって欲しいです。

